Lieber Sonsanim, liebe Shinson Hapkido Familie,

Über diese Zeilen möchte ich euch allen im Namen der Kinder, Jugendlichen und MitarbeiterInnen der Casa Verde Familie in Arequipa / Peru unseren unendlichen Dank aussprechen, für eure großartige und vor allem liebevolle Unterstützung, die ihr uns in diesen schwierigen Zeiten habt zukommen lassen.

Die überraschend große Spende wird uns dabei helfen, unsere Arbeit zum Wohle der Kinder der Casa Verde in diesen ungewissen Zeiten, unbeirrt weiterführen zu können. Eure Solidarität, eure guten Wünsche, Gedanken und Gebete jedoch, werden uns darüber hinaus mit Mut und Hoffnung erfüllen und der Gewissheit, nicht alleine zu sein auf unserem Weg.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die an dieser Veranstaltung mit Ideen und Beiträgen, aber auch mit guten Gedanken mitgewirkt haben und insbesondere an diejenigen, die diese Veranstaltung geplant und durchgeführt haben und einmal mehr unter Beweis gestellt haben, dass Shinson Hapkido und Casa Verde zwei Familien, aber ein Weg sind.

Ein Weg der Menschlichkeit!

Muchas Gracias und herzliche Grüsse sendet die Casa Verde Familie.



